El Parque Industrial

A los Actos de M Batán Adhirió la U.C.I

Mediante un comunicado, la Unión del Comercio, la Industria y la Producción ha expresado su total adhesión a los actos inau-gurales del Parque Industrial de Mar del Plata, los que se lle-varán a cabo mañana, a las 11, en el Km. 10 de la ruta 88.

Varan a cabo mañana, a las 11

La U.C.I.P. manifiesta en su nota "su mas viva complacencia por el inició de una de las obras publicas que con más ahinco ha promovido en su larga trayectoria institucional". "En refecto —agrega la entidad empresaria—, desde hace; mas de; una deada inició una campaña promotora del Parque incustrial ante los poderes públicos locales y iprovinciales, y una amplia difusión sobre el significado beneficioso para los intereses permanentes de la ciudad. Hubo que realizar ingentes gestiones y una permanente ditusión de los alcances que tendría la obra con la finalidad de aventar las prevenciones de muchos sectores locales que entendían que la ampliación de las industrias existentes y el afincamiento de nuevas, conspiraría contra el progreso del balneario. Felizmente, todas las dificultades ha sido superadas y hoy se puede asegurar que existe unanimidad de criterio en relación a la necesidad de llevar a cabo dicha obra".

"Resulta propicio—finaliza la UCIP— el momento para estimular a las autoridades locales sobre la conveniencia de poner en venta los lotes e iniciar de inmediato las obras de infraestructura con el objeto de evitar nuevas deserciones a las ya producidas y realizar una cordial exhortación a las autoridades económicas de la Provincia de Buenos Aires, para que redoblen las gestiones ante. los poderes nacionaces, tendientes a obtener por via de la Ley de Promoción Industrial el fomento de la industria de la Provincia, especialmente en lo que concierine a los parques industriales, como así también una amplia y ecuánime reglamentación del artículo 12º del decreto nacional número 11,74".

CALABRO

El Departamento de Prensa de la comuna, en tanto, ratificó que en la ceremonia de colocación de la piedra basal del Parque Industrial, a realizarse mañana estará presente el gobernador de la provincia, Victorio Calabró.

La colocación de la piedra fundamental del Parque, expresa la dependencia municipal, constituirá un hito de indudable trascendencia para el desarrollo y el progreso de la ciudad y su vasta zona de influencia, y la puesta en marcha del proyecto se inserta dentro de las, pautas, que en materia de politica de expansion y revitalización industrial tienen hiados los gobiernos de la Nación y de la Provincia...

El acto, como ya adelantara LA CAPITAL será presidido por el gobernador bónaciense, Victorio Calabró, quien dirigirá un mensaje en el que habra de referirse a aspectos sumamente importantes del accionar de su gobierno en materia de parques industriales, y sus conceptos seran posteriormente desarrollados tecnicamente por el ministro de Economia, doctor Randón Miralles. Por su parte, el intedente Luis N. Fabrizio, que será el tercer orador en el acto, hará rreferencia a los alcances del proyecto y efectuará anuncios que se consideran de mucha importancia con relación al futuro del proyecto. Han sido especialmente invitados a asistir a la ceremonta, altas autoridades nacionales, provinciales, civiles, militares y eclesiásticas, representantes de las legislaturas de la Nación y la Provincia, concejales de los distintos sectores, funcionarios comunales, dirigentes empresarios y sindicales, miembros de las tuerzas vivas regionales y los jefes de las comunas que integran el area que se verá beneficiada por el Parque Industrial de Mar del Plata, es decir Balcarce, General Alvarado, Necechea y Mar Chiquita.

En el transcurso del acto, que tendrá lugar en el predio donde se Jevantará la obra, el vicarlo general monseñor Sirotti, a cargo del gobierno de la diócesis local en auséncia de su titular, procederá a la bendición de la piedra basal, punto de partida de la obras de infraestructura básica del parque a cuya financiación concurrira con una importante partida el goblerno de la Provincia de Buenos Aires.